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ATA N° 019/2013 
 

Aos cinco dias do mês de agosto do ano de 2013, às 19 horas, 
na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, 
a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; 
Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, 
como Secretário, Cleber Scottá, Braulio S. Rother, Henrique 
Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir Sebben. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão. Agradeceu a presença de 
todos, cumprimentando, de forma especial, os representantes 
da imprensa e o Secretário Executivo da AVAT, Senhor Ivo de 
Oliveira. De imediato, solicitou a leitura da ata da Sessão 
anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada e votada, 
restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, solicitou 
a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofícios: 
Números 225/13, 226/13, 227/13, 228/13, 229/13, 230/13, 
231/13, 232/13, 233/13, 234/13, 235/13, 236/13, 237/13 e 238/13 
do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando respostas das 
solicitações dos Vereadores; Ofício nº 262/13, encaminhando 
Projetos de Lei nº 052/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a celebrar Convênio com o Grupo de Cantoria 
Vozes da Amizade, cujo objeto é o repasse de recursos no 
valor de R$ 3.600,00; nº 053/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a celebrar Convênio com a Sociedade de 
Cantores Germânia, cujo objeto é o repasse de recursos no 
valor de R$ 3.600,00, nª 054/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a celebrar Convênio com a Sociedade Recreativa 
e Cultural Roca-Salense, cujo objeto é repasse de recursos no 
valor de R$ 3.600,00. Ofício nº 263/13, encaminhando Projeto 
de Lei nº 055/13, que autoriza o Município de Roca Sales, a 
celebrar Convênio com a Associação dos Municípios de 
Turismo da Região dos Vales – Amturvales Ofício nº 264/13, 
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encaminhando Projeto de Lei nº 056/13, que altera a Lei 
Municipal nº 490/03, de 24 de dezembro de 2003, que dispõe 
sobre os quadros de cargos e funções públicas do Município 
de Roca Sales, e estabelece o Plano de Carreira dos 
Servidores Públicos Municipais. Ofício nº 269/13, 
encaminhando cópia das Leis Municipais de números 
1.346/13, 1.347/13 e 1.348/13, sancionadas pelo Executivo 
Municipal, no dia 31 de julho de 2013. Expediente do 
Legislativo: Indicações: Nº 066/13 e nº 069/13 do Vereador 
Cristian Prade. Requerimento nº 029/13 do Vereador Gilmar 
Dilkin. Expediente Externo: Convite da ACIC de Roca Sales, 
para um Jantar Empresarial com o Prefeito Municipal, onde 
na oportunidade o mesmo irá explanar os projetos da 
Administração Municipal, no dia 07 de agosto, às 19h15min, 
no Restaurante da Sociedade Recreativa e Cultural Roca 
Salense. Ofício do Presidente da Câmara Municipal de 
Vereadores de Marques de Souza, Vereador Rodrigo 
Wommer, solicitando apoio a Moção dos Vereadores 
daquela Casa Legislativa, sugerindo o encaminhamento de 
expediente ao Secretário de Desenvolvimento Rural, Pesca e 
Cooperativismo, Senhor Ivar Pavan, ao Governador Tarso 
Genro e ao Ministério Público Federal, para que haja uma 
sensibilização no sentido de manter a liminar que garante a 
filantropia EMATER/RS-ASCAR. Concluída a leitura dos 
expedientes, o Presidente deferiu o pedido de retirada do 
Projeto de Lei nº 048/13, atendendo ofício do Executivo nº 
253/13. A seguir, com a concordância do Plenário, colocou, 
individualmente, os Projetos de Lei números 052/13, 053/13, 
054/13 e 055/13, que foram protocolados na Sessão, para 
apreciação e votação. Depois de devidamente apreciados, 
foram votados e aprovados, por unanimidade. Na 
apreciação do Projeto de Lei nº 054/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a celebrar Convênio com a Sociedade 
Recreativa e Cultural Roca-Salense, com a concessão de 
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auxílio de R$ 3.600,00. A Presidente da Sociedade 
beneficiada, presente à Sessão, esclareceu as dúvidas 
levantadas pelos Vereadores, relatando as principais 
dificuldades que o Clube vem enfrentando, especialmente 
por tratar-se de um prédio antigo, que exige várias 
adaptações e reformas, especialmente para se adaptar às 
exigências do Corpo de Bombeiros. Na oportunidade, o 
Presidente elogiou o trabalho voluntário que a Diretoria da 
Sociedade vem desenvolvendo, afirmando que sempre terão 
o apoio da Casa Legislativa, pois se trata de um Patrimônio 
de Roca Sales. Na apreciação do Projeto de Lei nº 055/13, 
que trata do Convênio com a Amturvales, o Vereador 
Cristian, se manifestou dizendo que seria importante que, no 
próximo ano, na renovação do Convênio, a Associação 
apresentasse um relatório das atividades desenvolvidas, 
especialmente em relação ao Município de Roca Sales, no 
que se refere ao turismo. Diante da solicitação, o Presidente 
determinou que fosse enviado ofício a Amturvales, nos termos 
propostos, além de constar em ata. O Projeto de Lei nº 
056/13, foi enviado às Comissões, sendo que o Presidente 
solicitou que dentro do possível, fosse apresentado o parecer 
já na próxima sessão. Prosseguindo, o Presidente colocou 
para apreciação e votação, o requerimento nº 029/13, do 
Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao Executivo Municipal, 
para que seja ampliado o Programa Estratégia de Saúde da 
Família (ESF), através da Criação de Micro Área de Programa 
de Agentes Comunitários de Saúde, junto as Comunidades 
das Linhas Barão do Triunfo, Barão do Rio Branco, Bento 
Gonçalves, Marquês do Herval, Pinheirinho, Linha Marechal 
Floriano Alta e Baixa, incluindo o lado Posterno, bem como a 
Região Alta. Depois de apreciado, foi votado e aprovado, 
por unanimidade. Dando prosseguimento, solicitou a leitura 
das indicações: Nº 066/13, do Vereador Cristian Prade, 
solicitando ao Executivo Municipal, através da Secretaria 
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Municipal da Educação e Cultura, implante a educação 
musical nas escolas da rede municipal de ensino, em especial 
ao cumprimento da implementação da Lei Federal nº 
11.769/2008, e outra de nº 069/13, também do Vereador 
Cristian, solicitando ao Executivo Municipal, para que avalie a 
possibilidade de auxiliar os pequenos agricultores familiares 
de Roca Sales, na elaboração do Cadastro Ambiental Rural. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve. O Presidente passou a 
palavra ao Secretário da AVAT, Senhor Ivo de Oliveira, 
presente à Sessão, que reforçou o convite para a reunião em 
Lajedo no dia 17 de agosto, afirmando, também, que tomará 
as providências  cabíveis para que a reunião da AVAT, dentro 
da EXPOROCA, no mês de março de 2014, venha a ocorrer 
como proposto pela Casa Legislaiva de Roca Sales. O 
Vereador Cleber, em nome da Câmara, parabenizou o 
Senhor Ivo de Oliveira, pelo seu empenho em procurar trazer 
mais uma vez a reunião da AVAT para o Município de Roca 
Sales. Agradeceu a excelente idéia do Presidente Paulo, 
sugerindo a reunião aqui em nosso Município. Lembrou que 
seria a segunda vez que o evento acontece no Município, 
pois primeira reunião aconteceu em 2011, quando o 
Vereador era Presidente da Câmara. Por último, colocou-se a 
disposição, como componente da Diretoria da AVAT, para 
quaisquer contribuições que possam ser utéis, para que o 
evento ocorra como previsto. A seguir, o Presidente colocou 
para apreciação do Plenário, a participação dos Vereadores 
para a reunião da AVAT, no dia 17 de agosto, na cidade de 
Lajeado. A proposta foi aprovada, por unanimidade, para 
que as despesas fossem suportadas pela Câmara. Colocou, 
também, para apreciação do Plenário, a viagem do 
Vereador Braulio a Porto Alegre, acompanhando o Prefeito 
Municipal para uma reunião na empresa Oi. Da mesma 
forma a proposta fora aprovada, por unanimidade. O 
Presidente lembrou para que os Vereadores trouxessem o 
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relatório das viagens. Por último, o Presidente submeteu ao 
Plenário o pedido dos Vereadores Osmar e Henrique Pivatto, 
para viajar a Brasília, no mês de Setembro, quando estarão 
levando pedidos e projetos, a fim de beneficiar o Município 
de Roca Sales, que serão entregues junto a diversos Ministérios 
e Secretarias, na Capital Federal. O Plenário aprovou a 
proposta, para que as despesas sejam custeadas pela 
Câmara, nos termos legais. Dando seguimento, considerando 
que a Câmara aprovou o pedido de Moção de Apoio das 
Câmaras de Santa Clara do Sul e Marques de Souza, o 
Presidente determinou que fossem expedidos os ofícios, 
conforme solicitado. O Presidente passou a palavra para o 
Vereador Osmar, a fim de fazer um relatório da viagem a 
Porto Alegre, no dia 1º de agosto, pelas lideranças de Roca 
Sales e Região, para tratar junto ao DAER, mais uma vez, a 
questão do asfaltamento da RS 129, trecho Roca Sales a 
Colinas, quando foram atendidos pelo Senhor Carlos Eduardo 
Gomes Vieira. O Vereador Osmar disse que, além do Prefeito 
e Vice-Prefeito de Roca Sales e seus Assessores, estiveram no 
encontro os Vereadores Osmar, Gilmar, Braulio, Cristian e o 
Presidente Paulo. Acompanharam, também, a comitiva, o 
Presidente do Sindicato dos Trab. Rurais de Roca Sales, Senhor 
Egon Schneider, o Presidente da Cosuel, Senhor Gilberto  
Piccinini, e vários Prefeitos da região. O Vereador informou 
que estiveram, na mesma ocasião, em reunião com  o 
Secretário Estadual, Senhor Luis Carlos Bussato, para tratar 
assunto relacionado às horas máquinas para os agricultores 
de Roca Sales, quando obtiveram a notícia de que o pedido 
para a rede de água da Linha Julio de Castilhos, fora 
aprovado, sendo que os valores serão liberados no próximos 
dias. O Presidente agradeceu, mais uma vez aos colegas que 
participam das caminhadas em busca de auxílios para o 
nosso Município, afirmando que, com certeza o Prefeito Nélio 
se sentiu valorizado com a presença de onze prefeitos da 
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região, na reunião junto ao DAER. Da mesma forma, disse que 
sentiu valorizado de ter Vereadores de todos os partidos no 
encontro, o que demonstra a força e a união da nossa 
Câmara. Informou, ainda, que no último sábado participou 
com diversos Vereadores da premiação do Campeonato 
Municipal de Futebol Amador, na Linha Julio de Castilhos Alta. 
Parabenizou o Campeão, Vice-Campeão e a todas as 
equipes que participaram do evento, pelo bom nível técnico 
e disciplinar do Campeonato. No domingo, pela parte da 
manhã, representou a Câmara, junto com o Executivo, do 3º 
Encontro de Corais Municipais, no Clube, pedindo para que o 
Vereador Cristian, integrante do Coral Municipal, falasse 
sobre o evento. O Vereador Cristian, informou que, o 
encontro contou com a presença de vários Corais, sendo que 
o evento acontece todos os anos, tendo como objetivo, de 
educar a Cultura Municipal, Estadual e Nacional. O Vereador 
lembrou a importância de valorizar nossa cultura e valorizar as 
tradições. Disse que percebe que todas as Administrações 
Municipais estão empenhadas para dar subsídios, como a 
nossa Casa vem aprovando, para auxiliar os grupos que 
participam do evento. O Presidente convidou todos os Roca-
Salenses, para participar da votação sobre a consulta de 
Reforma Política, que acontecerá no dia 07 de agosto, sendo 
que as urnas estão espalhadas no Município, em pontos 
estratégicos. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 
declarou encerrada a sessão. Sala das Sessões, 05 de agosto de 2013. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente    Secretário                             
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